

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan tentang “Peran Orang Tua Dalam Mengembangkan Keterampilan Sosial Anak Usia 5-6 Tahun Pada Masa Pandemi Di Kec. Datuk Bandar Timur Kota Tanjungbalai” dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran orang tua di Kec. Datuk Bandar Timur Kota Tanjungbalai memegang peran yang sangat penting. Pada umumnya orang tua harus memenuhi kebutuhan dasar anak. Dalam hal perkembangan anak, orang tua diharapkan mampu memberikan kasih sayang serta arahan atau bimbingan yang positif pada anak. Dalam hal interaksi, beberapa anak masih membutuhkan arahan agar bisa berinteraksi dengan baik dengan teman sebayanya. Hal ini tentu akan memengaruhi perkembangan anak. Oleh karena itu, orang tua dituntut untuk lebih kreatif dalam menciptakan kegiatan yang bervariasi agar dapat mengoptimalkan perkembangan anak.
2. Perkembangan keterampilan sosial anak usia 5-6 tahun pada masa pandemi di Kec. Datuk Bandar Timur Kota Tanjungbalai berkembang dengan baik. Orang tua berupaya melakukan kegiatan yang bervariasi dalam menstimulasi perkembangan khususnya keterampilan sosial anak. Karena saat pandemi, kegiatan anak lebih banyak bersama orang tuanya.

3. Usaha yang dilakukan orang tua dalam mengembangkan keterampilan sosial anak usia 5-6 tahun pada masa pandemi di Kec. Datuk Bandar Timur Kota Tanjungbalai yaitu membimbing anak dengan menggunakan kalimat efektif dalam memberikan intruksi, memberikan pertanyaan-pertanyaan singkat terkait perasaan anak ketika di rumah, serta juga membimbing anak dalam memanfaatkan teknologi seperti *handphone* untuk *video call* dengan teman-temannya tetapi dengan pengawasan orang tua. Bisa juga dengan memanfaatkan buku cerita yang menstimulasi perkembangan anak.

B. Saran

Dari beberapa kesimpulan yang telah dikemukakan, maka dapat dikemukakan saran sebagai berikut:

1. Kepada orang tua, hendaknya lebih memperhatikan perkembanganketerampilan sosial anaknya agar interaksi sosial atau komunikasi anak dengan teman sebaya atau lingkungannya dapat berkembang dengan baik.
2. Kepada orang tua, harus mampu menjadi contoh teladan bagi anaknya khususnya di masa pandemi, di mana orang tua harus berperan aktif sebagai pengganti guru di sekolah. Karena keterampilan sosial sangat penting untuk dikembangkan khususnya sejak usia dini, agar memudahkan dalam berkomunikasi, berinteraksi dengan orang-orang sekitar maupun lingkungan.